

## Planetario USACH celebra 40 años con show de drones, concierto en vivo y funciones gratuitas

Planetario USACH celebrará este aniversario con una fiesta que espera congregar a cientos de personas. El sábado 15 de marzo el público asistirá gratuitamente a Planetario, previa inscripción en planetariochile.cl, a funciones de películas Fulldome de 11 a 14 horas, un concierto en vivo tributo a Pink Floyd a las 20.30 horas y un espectáculo de drones a las 22 horas.

El Planetario de la Universidad de Santiago de Chile, el primero del país y el principal centro de divulgación astronómica de la capital, cumple 40 años el 14 de marzo de 2025.

Para celebrar este aniversario, el sábado 15 de marzo el público asistirá gratuitamente, previa inscripción, a funciones de las películas Fulldome de Planetario de 11 a 14 horas, un concierto en vivo de la banda tributo a Pink Floyd Brain Damage a las 20.30 horas y un espectáculo de drones a las 22 horas.

Las funciones gratuitas son las siguientes: a las 11 horas, se exhibirá Bot y Lu: Misión H2O; a las 12 horas, Una de Piratas; a las 13 horas, Bot y Lu: Escape del Agujero Negro y, a las 14 horas, Sistema Solar.

Para los amantes de la música, Brain Damage, la banda nacional tributo a Pink Floyd, se presentará gratuitamente en la explanada del Planetario, interpretando los clásicos de la icónica banda inglesa. El concierto comenzará a las 20.30 horas.

A partir de las 22 horas, el cielo nocturno se convertirá en el escenario principal del aniversario. Para este cierre, Planetario USACH ofrecerá un espectáculo de drones con diversas recreaciones del Big-Bang, el Sistema Solar, naves espaciales y un astronauta, entre otras figuras astronómicas y de la ciencia.

Inscripciones gratuitas en <u>www.planetariochile.cl</u> desde el miércoles 12 de marzo al mediodía. Los cupos son limitados y las entradas están sujetas a disponibilidad.

Durante el día, se realizarán jornadas de observación con telescopios, talleres y actividades infantiles en stands de observatorios e instituciones astronómicas.

## El primer Planetario de Chile

"Con emoción y gratitud, celebramos los 40 años de Planetario USACH, un hito que también es una instancia para recordar y agradecer a quienes han formado parte de este maravilloso proyecto: funcionarios, colaboradores, científicos, educadores y, por supuesto, al público que con su entusiasmo ha hecho posible este sueño. Cada función ha sido una oportunidad para crecer y compartir nuestra pasión por el saber. Este aniversario no solo es un reconocimiento al esfuerzo y trabajo continuo para que el primer Planetario de Chile esté más vigente que nunca, sino también una invitación a seguir explorando, descubriendo y soñando con lo infinito", señala Jacqueline Morey, Directora Ejecutiva de Planetario USACH.

La ceremonia oficial de los 40 años de Planetario USACH se realizará el viernes 14 de marzo a las 17 horas, en la Sala Einstein de Planetario.

La actividad incluye el estreno del cortometraje FullDome "Sube a nacer conmigo hermano", de Los Jaivas; la presentación de un video FullDome de los 40 años de Planetario USACH y la entrega de un libro conmemorativo con la historia de la institución. Esta ceremonia es para invitados y autoridades.